

「ETCじゃなかったから気づいた！」

私たちの出会いのきっかけは、あの台風23号でした。その頃神戸に住んでいた私は、友人やその仲間と食事に行くことに。食事会が始まり出身地の話題になりました。私は但馬出身なので、その頃大水害に見舞われニュースになっていた豊岡を思い出し、不謹慎ですが「今よくニュースに出ている豊岡の近く」と言うと、反応したのは豊岡出身の今の主人でした。同じ但馬出身ということもあり一気に距離が縮まりました。

帰省する際、彼が車で送ってくれることに。高速道路の料金所で領収書を受け取る際、係員さんに「ありがとう」と言う謙虚な姿を見て、直感的に「この人しかいない！」と思いました。ETCがあったら、このような彼の人柄に気づかなかったかもしれません。

その後、つきあう中で自然に結婚を意識するようになり、彼の転職を機に結婚しました。

一男一女に恵まれ、夏は家族で竹野の海へ、冬は神鍋に行くなど、家族で楽しむ時間がとても幸せです。

私自身、理想の結婚相手について考えたことがありませんでした。欲がなかったことが結果的に良かったのかもしれませんが。自然体でいたからこそ同じ価値観の人と出会えたのでしょう。

恋する玄さん（女性）結婚10年目

